

# Indagan asesinato de capacitador

ALEJANDRO LEÓN

En un aparente intento de robo de sus pertenencias y vehículo fue asesinado la madrugada del lunes Jesús Alejandro Sánchez Rascón, quien se desempeñaba como Capacitador Asistente Electoral (CAE) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La consejera presidenta Patricia Avendaño consideró que el caso empaña el trabajo que realizan los Capacitadores en una elección, además, exhortó a dar con los responsables.

El hombre de 30 años presuntamente fue atacado con un arma de fuego en la Alcaldía Xochimilco, explicó una fuente a este diario.

Avendaño apuntó que no ha tenido acceso a la investigación ministerial, pero mencionó que presumiblemente el suceso se dio previo a que Sánchez Rascón comenzara su jornada laboral en el Distrito 25, ubicado en la demarcación.

“La información que nos ha brindado el personal de la oficina, es que aparentemente fue un intento de robo o un robo, le robaron sus pertenencias.

“Este lamentabilísimo hecho que sí empaña definitivamente el trabajo, porque los ‘Caes’ son una de nuestras figuras más relevantes para el día de la jornada electoral, traen un trabajo

de campo intenso, prestan auxilio, no sólo en el traslado de los paquetes, si no en el apoyo, auxilio, orientación del funcionariado”, dijo a REFORMA.

En una sesión del Consejo General que se realizó el miércoles, consejeros del IECM y representantes de los partidos políticos guardaron un minuto de silencio por la muerte de la víctima.

“La noticia que yo tengo, sin que tenga la certeza porque no he tenido yo conocimiento del acta ministerial, es que eso fue en la madrugada, antes de que llegara él o de que iniciara las actividades en la oficina en donde él prestaba sus servicios”, comentó Avendaño.

